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No lançamento do livro “Rapsódias”, de Vicente Parreiras, autografados por sua filha Ninfa Parreiras, que aconteceu no último
dia 22 na Biblioteca Municipal: Ninfa, Naara, Tininha, Márcia e Alessandra. Na outra foto,  Naara e Tininha com a viúva do

saudoso Vicente Parreiras, Dona Maura

Os 15 anos
da linda
Júlia

Genaro e
Iara

prepararam
belíssima

recepção na
Boate do
Tropical

para
comemorar
os 15 anos
da filha
Júlia.

Na foto ao
lado: Os

pais Genaro
e Iara -

ladeando a
tão querida

netinha
Júlia, Mário
e Conceição

- os tios
Roberta e

Carlos
Os irmãos Juliana, Humberto e Renata, com o filho Fernando comemorando
seus 18 anos, no Lake`s House

O vereador Giordane Alberto e Adriana comemoraram no dia
21, 30 anos de uma feliz união. Parabéns!

Os lindos netinhos americanos do super casal Angelo e Andréa
Braz de Matos, Benjamin e Aurora. Eles são filhos da
Gabriela, que se casou com o americano Ryan e reside há mais
de dez anos em New Jersey. Deus abençoe sempre!

Nota Oficial - Atualização do estado de
saúde do presidente Antônio de Miranda

A Câmara Municipal de Itaúna vem a público atualizar o estado
de saúde do Presidente do Legislativo, vereador Antônio de
Miranda. Nessa semana, o Presidente foi submetido a um
procedimento cirúrgico de revascularização do miocárdio,
popularmente conhecido como cirurgia de ponte de safena.
Durante o procedimento, foram realizadas quatro pontes, com
o objetivo de restabelecer a adequada circulação sanguínea
no coração. A cirurgia foi realizada com pleno êxito e sem
intercorrências. Após o procedimento, o Presidente permaneceu
sob cuidados intensivos no CTI, seguindo o protocolo médico
padrão para esse tipo de intervenção. Na sexta-feira, foi
transferido para o quarto, onde continuará sendo acompanhado
pela equipe médica. Antônio de Miranda encontra-se consciente,
com sinais vitais estáveis e em progressiva recuperação. Seu
quadro de saúde é considerado bom, e ele permanecerá em
observação durante os próximos dias.

Henrique e a priminha Luísa

A aniversariante ladeada pelos avós Mário e Conceição e os
pais Genaro e Iara

Júlia com sua priminha Luísa
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Michele
Martins

Foi preso na manhã de domingo 21/4, em Itaúna, um homem
suspeito de invadir a residência da ex-mulher, agredi-la e sequestrar
a filha de três anos a força.

De acordo com o boletim de ocorrências, por volta de 9h40, a
vítima de 34 anos, relatou que durante a madrugada o ex-marido,
de 32, teria invadido sua residência, se apossado de uma faca, a
agredido, roubado uma televisão e pegado sua filha de três anos a
força, fugindo na sequência.

Após diligências, o suspeito foi encontrado pela Polícia Militar
e preso. A criança também foi localizada e devolvida para a guarda
da mãe.

Conforme a PM, o indivíduo tinha medida protetiva contra ele,
e passagens anteriores por estelionato, ameaça e lesão corporal.

A televisão roubada foi recuperada. A ocorrência foi
encaminhada para a Polícia Civil

Benefícios de comer maçã à noite

Você também, às vezes tem
dificuldade de baixar adrenalina e
dormir, querido leitor do Jornal
Integração?

Nesse dia a dia, cada vez mais
corrido, acaba que interfere no nosso
merecido descanso. Mas vou dar uma
dica preciosa hoje na coluna, confira!

Um idoso de 82 anos foi
agredido e ameaçado durante
roubo em uma residência na Av.
Getúlio Vargas, região central de
Itaúna, na noite de segunda-
feira 21/4.

De acordo com a PM, por
volta de 22h00 as equipes
policiais receberam
informações que estaria
acontecendo um roubo, onde
os autores lesionaram a vítima
e a trancaram em um quarto
após subtrair os bens.

De posse das informações,
a equipe policial iniciou
rastreamento, durante
diligências, foi possível abordar
e identificar, inclusive com a
devida confirmação das vítimas,

os suspeitos do crime, sendo
também os bens subtraídos
recuperados.

Foram presos um homem, de
22 anos, com ocorrências por
ameaça e 27 anos, com
ocorrências por furto,
desobediência, tráfico de
drogas, direção perigosa,
agressão e roubo e
encaminhados para a delegacia
de Polícia Judiciária.

Foram recuperados 01
Notebook, 01 Aparelho Celular
e 01 Aparelho de Som.

Segundo a PM, o crime foi
cometido mediante graves
ameaças, privação de liberdade
da vítima e agressões.

Disparos de tiros foram registrados na Rua Augusto Alves de
Souza, no Bairro Itaunense na noite de domingo 20/4.

Segundo a Policia Militar, terceiros relaram que por volta de
22h30, havia um individuo sentado na pracinha do bairro, quando
outro trajando blusa vermelha, calça jeans e capacete preto em
uma motocicleta de pequeno porte, começou a efetuar disparos
em direção ao individuo e fugiu.

O indivíduo que estava sofrendo os disparos de arma de fogo
correu e ninguém ficou ferido.

Conforme o boletim de ocorrências, foram aparentemente três
disparos.

Um acidente de trânsito
registrado na MG-050 em
Itaúna, na tarde de segunda-
feira 21/4, deixou quatro
pessoas feridas e provocou
interdição parcial da rodovia,
próximo ao Motel Eros.

A colisão frontal entre dois
veículos aconteceu por volta
das 14h46, na altura do km 84,
sentido Belo Horizonte.

Conforme a Polícia Militar
Rodoviária, um Honda Civic
seguia no sentido Itaúna – Belo
Horizonte quando o motorista
de 23 anos, tentou realizar uma
conversão em local proibido,
com o objetivo de acessar um
ponto às margens da rodovia.
Durante a manobra irregular, o
veículo colidiu de frente com
um Toyota Etios, que trafegava
no sentido oposto.

O impacto fez com que
ambos os veículos girassem
sobre a pista e permanecessem
sobre o asfalto até a chegada
das equipes de socorro. Apesar

Um jovem de 22 anos foi
encontrado sem os sinais vitais,
no início da tarde de quarta-feira
23/4, no Bairro Alaíta em Itaúna,
região da Avenida JK.

O Samu foi acionado e
confirmou o óbito. A perícia atua
no local.

Conforme as primeiras
informações da Policia Militar, um
indivíduo foi encontrado caído ao
solo, na Rua José Zózimo Lopes,
próximo à antiga Alaíta,
apresentando diversas
perfurações de disparos de arma
de fogo pelo corpo.

De acordo com os relatos dos
moradores próximos, foram
ouvidos disparos por volta de
12h. A Central do Samu recebeu

chamado às 12h12 para
atendimento à vítima, de 22
anos.

No endereço, a equipe da
Unidade de Suporte
Avançado de Itaúna
averiguou que o homem
apresentava várias
perfurações provenientes de
arma de fogo e já estava em
óbito.

Segundo a PM, terceiros
citam um carro, com quatro
ocupantes encapuzados,
como autores do homicídio.
que fugiram após os disparos.

Populares estão afirmando
que a vítima reside no Bairro
Santa Edwiges, porém a PM
ainda não confirmou.

A Polícia Federal (PF) e a Controladoria-Geral da União (CGU)
deflagraram, na quarta-feira 23/4, uma operação nacional contra
fraudes no Instituto Nacional do Seguro Social (INSS).

Em Divinópolis, um dos alvos foi um advogado da cidade. Na
casa do profissional, foi cumprido um mandado que resultou na
apreensão de uma caminhonete, um notebook e computadores.

A PF não divulgou o nome do investigado, nem detalhes sobre
o envolvimento dele no esquema.

A ação faz parte de uma investigação que se estende por 13
estados e o Distrito Federal, com o objetivo de combater fraudes
em benefícios previdenciários.

Fraudes descobertas
As investigações apontam que entidades que representavam

aposentados e pensionistas vinham aplicando irregularmente
descontos de mensalidades associativas nos benefícios
previdenciários, sem autorização dos beneficiários.

Conforme a PF, as entidades investigadas descontaram de
aposentados e pensionistas um valor estimado de R$ 6,3 bilhões.
Os desvios ocorreram entre 2019 e 2024.

Segundo a PF, a operação é considerada uma das mais
relevantes e sensíveis já realizadas pelo órgão. O diretor-geral da
Polícia Federal, Andrei Rodrigues, e o ministro da Controladoria-
Geral da União, Vinícius Carvalho, comunicaram pessoalmente o
presidente Luiz Inácio Lula da Silva sobre a deflagração da
operação, em reunião no Palácio da Alvorada.

Diante da gravidade das fraudes e da necessidade de proteger
aposentados e pensionistas, uma nova reunião de emergência foi
convocada no Ministério da Justiça.

Os investigados poderão responder pelos crimes de corrupção
ativa e passiva, violação de sigilo funcional, falsificação de
documento, organização criminosa e lavagem de capitais.

*Com informações G1 / PF

Comer maçã à noite pode trazer alguns benefícios
interessantes para a saúde. Aqui vão alguns:

Melhora da digestão: A maçã é rica em fibras, especialmente
pectina, que ajuda a regular o intestino e facilita a digestão,
mesmo antes de dormir.

Sensação de saciedade: Por ser rica em fibras e água, ela
ajuda a controlar a fome noturna e evita o consumo de lanches
mais calóricos.

Baixo índice glicêmico: Isso significa que a maçã libera
açúcar no sangue de forma mais lenta, ajudando a manter níveis
estáveis de energia e evitando picos de insulina à noite.

Melhora do sono: Embora não seja um indutor direto do
sono, a maçã contém vitamina B6, potássio e magnésio, que
colaboram com o descanso muscular. A maçã pode ajudar a
acalmar, principalmente devido às suas propriedades calmantes
e relaxantes. A fruta contém fibras e flavonoides, que podem
contribuir para a regulação do humor e a redução dos sintomas
de ansiedade, auxiliando no bom funcionamento do sistema
nervoso.

Ação antioxidante: Rica em flavonoides e vitamina C, ajuda
a combater os radicais livres e pode contribuir para um
envelhecimento mais saudável.

Quer uma maçã? Aceita?

Um caminhão carregado com minério tombou no fim da tarde
de quinta-feira,  24/4, no trevo da MG-050 com MG-431, altura do
km 86, em Itaúna. O acidente aconteceu por volta das 16h30, quando
o motorista da combinação tracionada por uma Scania trafegava
no sentido Belo Horizonte – Divinópolis.

De acordo com informações da PMR, o motorista de 44 anos
disse que, ao tentar acessar a alça de retorno para a MG-431, que
liga Itaúna a Pará de Minas, houve um deslocamento repentino da
carga de minério na carroceria do reboque. Ainda de acordo com o
condutor, a movimentação desequilibrada provocou a perda do
controle da direção, resultando no tombamento do veículo. O Corpo
de Bombeiros foi acionado e prestou os primeiros socorros ao
motorista, sendo encaminhado para o Hospital Manoel Gonçalves,
com suspeita de fratura na perna esquerda.

Por volta de 16h20 de quinta-feira, 24, no decorrer da operação
7ª Região Mais Segura, quando estavam em patrulhamento na rua
Manoel Zacarias, no bairro das Graças, policiais notaram uma
comercialização de drogas. Um indivíduo ao avistar a equipe
policial, levou a mão à cintura e fugiu.  Prontamente, foi perseguido,
imobilizado devido a reação ativa e preso, sendo homem, 30 anos,
com ocorrências por violação de domicílio, agressão, furto,
descumprimento de medida protetiva, omissão de cautela na guarda
de animal, dano, roubo, tráfico de drogas e estupro de vulnerável.

Durante busca pessoal, foi localizado um revólver calibre .32
carregado com 6 munições intactas, sendo ainda localizados:

01 cartela nova com 10 munições .32 ; 01 Espingarda calibre 12
artesanal; 07 munições de calibre 12; 02 buchas de maconha; 01
balança de precisão; R$37,00 em dinheiro e 02 coldres.

da gravidade da colisão, os
quatro ocupantes dos dois
carros sofreram apenas
ferimentos leves.

No Honda Civic, estavam o
condutor e uma passageira, de
21 anos. No Toyota Etios, que
atuava como veículo de
aplicativo, estavam o motorista,
de 26 anos, e um passageiro, de
28. Todos foram socorridos e
levados para o Hospital Manoel
Gonçalves.

Durante o atendimento da
ocorrência, os policiais
constataram que o condutor do
Civic apresentava sinais visíveis
de embriaguez, como fala
desconexa e odor etílico. No
entanto, ele se recusou a realizar
o teste do etilômetro.

A pista precisou ser
interditada em um dos sentidos
e o tráfego mantido por meio do
sistema “pare e siga”. Após a
retirada dos veículos e dos
destroços, o trânsito foi liberado
nos dois sentidos da rodovia.
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Será que dá para eu te
ignorar outra hora? Tô

ocupada!
Ampliação do canal de denúncias e intensificação das

diligências da Polícia Civil de Minas Gerais resultaram no
crescimento positivo

 O primeiro trimestre de 2025 foi marcado por um aumento
significativo no número de pessoas localizadas em Minas Gerais
e, quando comparado com o mesmo período de 2024, o crescimento
foi de 25,2%. Na prática, foram localizadas em todo o estado 1.572
pessoas, uma média de 17 por dia, enquanto no ano anterior, 1.256
foram encontradas (13 por dia).

Os dados apresentados pelo Governo de Minas foram
levantados pela Divisão de Referência à Pessoa Desaparecida
(DRPD) da Polícia Civil de Minas Gerais (PCMG).

Capital em destaque
Em Belo Horizonte, os dados são ainda mais expressivos, com

a localização de 385 pessoas, frente a 293 em 2024, ou seja, a DRPD
aumentou em 31,4% o número de pessoas localizadas na capital
nos três primeiros meses de 2025. Em 2024, o indicador já
representava uma alta de 19,8% em relação a 2023.

A chefe da DRPD, delegada Ingrid Estevam, explica que a
unidade reforçou algumas medidas no ano passado, que já obtêm
resultado.

 "Desde o início de 2024, ampliamos o atendimento pelo 0800
2828 197, responsável por receber denúncias sobre
desaparecimentos, e também intensificamos as diligências. Essas
ações estratégicas, felizmente, nos deram um retorno altamente
positivo em relação às localizações", ressalta a delegada Ingrid
Estevam.

Importância do registro de localização
A PCMG alerta que, assim que uma pessoa é localizada, a família

ou a pessoa desaparecida maior de idade deve procurar uma unidade
da Polícia Civil ou da Polícia Militar de Minas Gerais (PMMG) e
solicitar o registro de localização.

"Muitas pessoas, mesmo sendo orientadas sobre a
necessidade do registro de localização, deixam de fazê-lo. Com
isso, o desaparecimento continua vigente nos sistemas policiais,
o que pode gerar constrangimentos e impedimentos, como
eventual abordagem policial e negativa ao solicitar segunda via
de documento, por exemplo", alerta a chefe da DRPD.

A omissão em relação aos registros de localização afeta,
inclusive, as estatísticas da Polícia Civil em relação ao cenário de
desaparecimento no estado.

Com mais de 3,5 mil empregados em oito unidades no país, a
Belgo Arames é líder no mercado de soluções em arames. Em Itaúna,
o processo de expansão da unidade gerou mais de 300 empregos
diretos e tornou o município uma referência na produção de arame
para pneus. Desde 2018, a empresa investiu mais de R$ 200 milhões
nas duas unidades de fabricação de steel cord (arame para pneus),
em Itaúna e Sumaré, no interior paulista. Para 2025, o foco da
Belgo está no fortalecimento de sua posição no mercado por meio
de investimentos em tecnologia avançada de automação, como o
uso de Inteligência Artificial (IA) e Internet das Coisas (IoT). Para
os próximos anos, a empresa também deverá investir em
infraestrutura, sustentabilidade, desenvolvimento de talentos,
diversidade e inclusão.

De acordo com o gerente da fábrica de Itaúna, Roberto Bicalho,
a expansão da empresa na região gerou oportunidades
significativas. “Os investimentos na região, além de fortalecer a
nossa capacidade produtiva, contribuem diretamente para o
desenvolvimento econômico local e a valorização da mão de obra
regional”, aponta.

A empresa completa 50 anos de atividades neste mês de abril.
Criada em 1975, a Belgo Arames é líder na transformação de arames
de aço, fruto da parceria estratégica no Brasil entre a ArcelorMittal,
uma das maiores produtoras de aço do mundo, e a Bekaert, maior
fabricante mundial de arames. Com sede em Contagem, a produtora
de arames possui plantas industriais nos estados da Bahia, Minas
Gerais e São Paulo.

Com investimentos contínuos em tecnologia e processos ao
longo dos anos, a empresa tem ampliado sua atuação e hoje atende
os segmentos automotivo, agronegócio, cercamentos urbanos e
rurais, construção civil, óleo e gás, energia, telecom e aplicações
especiais. Ela oferece um mix de produtos e serviços que atendem
com tecnologia de ponta, confiabilidade e qualidade aos mais
diversos perfis de clientes. O impacto dessa jornada de meio século
está presente no dia a dia de milhares de brasileiros, muitas vezes
sem que percebam. Do arame que protege os patrimônios até as
molas do colchão para o descanso.

De quatro pneus produzidos no Brasil, cinco possuem arames
steel cord da Belgo, que garantem mais segurança aos motoristas.
Além do arame para pneus, o seu portfólio de produtos e soluções
conta com fibras de aço e cordoalhas; arame para flexpipe
(mangueira para extração de petróleo), arame para cabos e torres
de transmissão e até arames para linha branca (trempe de fogão,
geladeira, etc).

Velhinho safado
Tinha um velhinho muito safado
numa dessas cidadezinhas do
interior.
Toda vez que as mulheres
passavam por ele e diziam "bom
dia", ele respondia:
— Bundinha, minhas meninas.
Um dia uma das moças, já
cansada de ouvir aquilo, chegou
para ele e perguntou:
— Seu Chiquinho, por que é que
toda a vez que falamos "bom
dia", o senhor responde
"bundinha" pra gente??
E ele:
— Ah, minha filha, por nádegas!
Por nádegas!

Pergunta Dificultada
A professora diz:
— Você Fernandinho, me diz ai
um bichinho de 4 pernas, anda
no telhado, dorme no fogão, faz
miau, tem bigode e uma azeitona
no nariz.
O Fernandinho responde:
— Azeitona? Sei, não, fessora.
— É o gato! A azeitona, só botei
pra complicar. Agora você
Chiquinho: Me diz uma coisa
que a gente coloca café, leite,
tem um biquinho, uma tampinha
em cima e uma goiaba em baixo.
Chiquinho responde:
— Goiaba? Sei, não, fessora.
— É o Bule! A goiaba, só botei
pra complicar. Entenderam
como é? Faz comigo agora,
Joãozinho. Pergunta pra mim!
E o capetinha da classe
pergunta:
— Ah, é?... Ah, é?... Pode deixar
que eu pergunto... Deixa
comigo... O que é uma coisa que
é roliça, tem uma ponta
vermelha, as mulheres gostam
de pôr na boca e tem duas bolas
em baixo?
E a professora:
— O quê? Tá expulso da classe,
seu safado!
Joãozinho responde:
— Nããããããão, fessora! É
batom! As duas bolas, só botei
pra complicar.

Menino mal-agradecido
Uma senhora vê um menino na
rua e lhe dá uma laranja.
— Essa laranja é para você,
filho.
Como o moleque não lhe
agradeceu, a mulher se zanga e
pergunta:
— O que você tem que falar
para mim, agora?
— Descasca!

Entrando no céu
Na última aula de catecismo o
padre pergunta ao Joãozinho.
- O que você fará para entrar no
céu?
- Eu vou ficar ali na porta,
entrando e saindo, entrando e
saindo, entrando e saindo... até
São Pedro ficar de saco cheio.
Aí ele vai bronquear: "E aí
moleque? Ou sai ou entra de
uma vez!". Daí eu entro!

Bronca
O pai dá bronca no garoto:
— Luís Augusto! Você já está

com 12 anos e só sabe contar
até 10? Desse jeito você pensa
em ser o que na vida, moleque?
— Ah, pai... Eu posso ser juiz
de boxe!

No Museu
Zezinho está visitando o Museu
Imperial, quando um guarda
bronqueia:
— Não pode sentar aí, moleque!
É a cadeira do Dom Pedro!
— Quando ele chegar eu saio!

Queda de Cabelo
Joãozinho ao ver o tio,
completamente careca,
perguntou:
— O que aconteceu com seu
cabelo?
Desconsolado, o coitado
respondeu:
— Caiu!
E o moleque:
— E por que o senhor não
catou?

No avião
Salim estava passeando no
parque com o Salinzinho,
quando o moleque encafifou
com uma grande atração do
parque que era dar um valta de
avião. O moleque infernizou o
pai para voar, mas ele não
cedeu, pois a voltinha custava
100 reais!!!
De tanto ouvir o moleque, o
piloto do avião fez uma
proposta pros judeus:
— Seu Salim é o seguinte: eu
vou levar o senhor e seu filho
para voar sem pagar sob uma
condição, vocês não podem
gritar. certo?
— Tá bem, Salim azeita tua
brobosta.
E subiram no avião. O piloto,
crente de que iria ferrar o judeu
fez todas as manobras
possíveis com o avião. Deu
loopings, girou, arremeteu,
caiu, subiu a toda velocidade e
nada dos judeus se pronunciar,
nem mesmo o Salinzinho soltou
um piu!
Já com os braços cansados de
tantas acrobacias, o piloto
desistiu:
— Seu Salim, tudo bem, eu
desisto, pode falar agora... mas
me conta o senhor não teve
vontade de gritar?
Salim respondeu:
— Eu tive vontade de gritar
quando o Salinzinho caiu, mas
eu aguentei firme.

Na bicicleta
Chegou o Natal, Joãozinho
estava radiante porque tinha
acabado de ganhar uma
bicicleta.
Ele esperou durante o ano todo
aquele seu presente... Se
comportou muito bem com os
mais velhos, foi um bom aluno
e finalmente conseguiu ganhar
a sua desejada bicicleta. No dia
seguinte, o garoto já começou
a andar com o tão sonhado
presente:
— Olha, papai... Tô andando
sem uma mão!
— Cuidado, menino! Você nem
sabe andar direito com as duas

mãos e já quer andar sem uma?
— Olha só, papai... Tô andando
sem as duas mãos!
— Cuidado, moleque, você vai
se machucar!
De repente, escuta-se um
barulho e então Joãozinho diz:
— Olha só, papai... Tô andando
sem os dentes!

Mulher com outro na cama
Um tipo chega em casa mais
cedo do que o habitual e dá com
a mulher deitada na cama com
outro. Surpreendido, pergunta:
- O que é que vocês estão a
fazer?!
Vira-se a mulher para o outro:
- Procê ver como o gajo é burro!

Anúncio no Jornal
“Procuro companheiro macho,
a origem étnica não é
importante. Sou muito boa
fêmea e adoro brincadeiras.
Gosto muito de passeios nas
matas gosto de andar de jeep,
de viagens para caçar, acampar
e pescar, de noites de inverno
aconchegadas junto à lareira.
Jantares à luz de velas fazem que
vá comer-lhe à mão.
Quando voltar a casa do
trabalho esperá-lo-ei à porta,
vestindo apenas o que a
natureza me deu. Telefone para
999999999 e pergunte pela
Micas.
Aguardo notícias suas
Resultado do anúncio:
Mais de 15.000 homens deram
por si a telefonar para a
Sociedade Protetora dos
Animais – Secção de
Caninos…

Casaco de Vison
A filha vira-se para a mãe:
- Mamãe, o que a vison-fêmea
faz para ter um visonzinho?
E a mãe:
- O mesmo que fazem as
mulheres que querem ter um
vison!

Só tem Macho
O gaúcho chegou e disse pro
mineiro:
— Lá na minha terra só tem
macho! O gaúcho é macho, não

teme nada! Lá em Porto Alegre
só tem macho! E aqui?
— Bem, aqui tem macho e
fêmea, e nóis num tem queixa
não...

O sexo das moscas
— Ontem à tarde eu matei sete
moscas: três machos e quatro
fêmeas.
— Como é que você soube o
sexo delas?
— As três moscas machos
estavam na lata de cerveja e as
quatro fêmeas estavam no
telefone.

Gorila na árvore
Um homem acorda logo cedo e
encontra um gorila na árvore do
seu quintal. Aflito, procura nas
páginas amarelas e encontra um
Serviço de remoção de Gorilas.
Quando ele pergunta se eles
podem remover o gorila, o
técnico do serviço pergunta:
- É macho ou fêmea?
- Penso que seja um macho. –
Diz o homem.
E, do outro lado, o técnico:
- Macho?! Ok, então nós
podemos fazer esse serviço.
Estarei aí em alguns minutos.
Meia hora depois, o técnico
chega a casa do homem e leva
consigo algumas ferramentas,
tais como: uma vara, um
cachorro Chihuahua, um
revólver e um par de algemas. O
técnico, antes de começar o
serviço, fornece ao homem
algumas instruções:
- Eu vou subir a árvore e
empurrar o gorila com esta vara
até que ele caia lá de cima.
Quando ele cair, o meu cachorro
Chihuahua, que está treinado,
irá tentar arrancar-lhe os
testículos. O gorila irá usar as
mãos para se proteger e, nesse
momento, você coloca as
algemas nele. Depois, levarei o
gorila embora.
O homem pergunta:
- E o que eu faço com o
revólver?
E o técnico:
- Ah! O revólver!  É para o caso
de eu cair da árvore antes do
gorila, então atire no chihuahua!



“O currículo dele, a vontade de servir mostra o que é o Dr.
Austenir”
Do vereador Rosse Andrade justificando título de cidadania
honorária para o Dr.  Austenir Maciel Coelho

“Acreditamos que a implementação representa avanço
significativo no reconhecimento e valorização do servidor
público”
Da servidora efetiva Marina Alves, pedindo apoio dos
vereadores para a concessão de férias  prêmio para os
servidores efetivos da prefeitura

“Acho que tenho o direito de interpretar como quiser a
contratação do carro”
Do jornalista Renilton Pacheco, usando a Participação
Popular

“Minha opinião é que acabem os carros e os motoristas,
que se usem as diárias ou outra forma, se carro alugado
fosse vantajoso,  todos nós teríamos”
Do vereador Guilherme Rocha sobre a polêmica levantada
para a locação de carros na Câmara

“Acho desnecessária esta discussão, uma das coisas boas
que fiz na presidência foi o aluguel de carros”
Do vereador Alexandre Campos

“Tudo que é para a administração pública é mais caro”
Do vereador Rosse Andrade

“Se o cara não te conhecer, como ele vai destinar emenda
para a cidade, tem vereador que tem mais facilidade para
conseguir emendas”
Do vereador Tidinho sobre a necessidade das viagens para
conseguir recursos para o município

“Estimo a melhora do Toinzinho, cara sério e honesto,
estivemos na mesma trincheira nestes quatro anos, você
tem aqui um amigo que luta por você”
Do vereador Kaio Guimarães, usando a Tribuna, defendendo
o processo de locação de carros e dizendo que com a
presença dele na Mesa Diretora, ele não teria deixado
acontecer várias conversas como estava acontecendo

“Falácias vão acontecer, amigo, mas você tem amigos
aqui para te defender”
Do mesmo, defendendo com ardor a lisura e transparência
dos atos do presidente do Legislativo que se recupera de
uma cirurgia

‘É bem possível fazer a duplicação da Avenida Dona Cota”
Do vereador Alexandre Campos, que tem o apoio do vice-
Prefeito Netinho e dos vereadores Gustavo Dornas e Beto
do Bandinho

“Recomendo que todo vereador vá conhecer Curitiba, é
de encher os olhos a limpeza, a organização, a valorização
do verde”
Do vereador Wenderson

“Cada um tem que respeitar o seu lugar, senão aqui vai
virar uma zona”
Do vereador Wenderson, sobre as confusões acontecidas
na reunião da semana passada e a necessidade de cada
frequentador ficar no local que lhe é destinado

“Estive em São Paulo representando o Legislativo
itaunense na Frente Parlamentar contra o Crime
Organizado e lei de minha autoria - Lei Anti-Oruam - foi
elogiada”
Do vereador Kaio Guimarães

“O Regimento Interno prevê que é franqueada à imprensa
o acesso somente à Sala da Imprensa durante as reuniões”
Do vereador Guilherme Rocha

“Às vezes tem de aumentar o lanche na sala da imprensa,
o jornalista chega cansado e se eu ver ele passando dali,
eu mesmo vou chamar a segurança para tirar ele”
Do vereador Guilherme Rocha, dizendo que gravou vídeo
de jornalista na sala de lanche dos vereadores

“Aproveita e faz uma charge de mim”
Do mesmo, para o jornalista

“Estou ad hoc como presidente, agradeço aos setores
competentes da Câmara nesta ausência do Toinzinho e
quero tornar a administração segura e efetiva”
Do presidente ad hoc Gustavo Dornas

Com a realização de cirurgia
de ponte de safena sofrida pelo
presidente do Legisativo,
vereador Antônio de Miranda,
naquela mesma terça-feira, a
Mesa  Diretora da reunião desta
semana ficou composta pelo
presidente ad hoc Gustavo
Dornas, vice-presidente ad hoc
Márcia Cristna e secretáro ad
hoc Giordane Alberto.

Devido a várias discussões
acontecidas na reunião da
semana passada, envolvendo a
locação de veículo pela Câmara,
foi suprimido o expediente das
Comunicações Parlamentares
Iniciais para participação do
Chefe de Compras, Leonardo
Dornas e o Gerente
Administrativo Sílvo Vilaça.

Este informou que o valor
global do contrato deste ano é
inferior ao valor do contrato
firmado em 2024.

Leonardo Dornas ressaltou
que, a partir de 02 de janeiro de
2024, todos os pregões
realizados teriam de ser
realizados no formato
eletrônico, e não presencial, e
por esse motivo a atual
Administração da Câmara
decidiu por não prorrogar o
contrato de 2024, e fazer um
novo pregão, já no formato
eletrônico. Ele informou que 13
(treze) empresas participaram
do processo licitatório.
Leonardo ressaltou que é
pequena a probabilidade de se
verificar uso de quilometragem
excedente, pois a tendência é
que o uso não seja muito
diferente do uso verificado nos
últimos anos (quando não
houve necessidade de
pagamento por quilometragem
excedente).

Sílvio informou que, de abril
de 2024 a fevereiro de 2025, a
média mensal de quilometragem
foi de 762 quilômetros.

O vereador Lacimar Cezário
“Três” comentou que os
motoristas da Câmara teriam
informado que os veículos não
têm seguro, e perguntou se tal
informação procede, pois tanto
os motoristas quanto os
vereadores e assessores que
usam os veículos precisam estar
segurados. Leonardo Dornas
informou que a informação não
procede, pois todos os veículos
estão cobertos por seguro total,
com seguro pago pela empresa
contratada, e não pela Câmara.

O vereador Guilherme Rocha
comentou que na única vez que
fez uso do veículo da Câmara,
em viagem curta à comunidade
rural dos Paulas, notou que o
veículo (Nissan Versa) estava
completamente desbalanceado,
o que foi confirmado pelo
motorista. Guilherme defendeu
a sugestão dada pelo jornalista
Renilton Pacheco, sobre
aumentar a verba parlamentar
para permitir que cada vereador
viaje como achar melhor. Leonardo Dornas, Chefe de Compras e Sílvio Vilaça, Gerente Administrativo da Câmara

Guilherme defendeu ainda a
possibilidade de a Câmara
adquirir os veículos, em vez de
alugá-los. Defendeu, ainda, que
fosse analisada a possibilidade
de a Câmara rescindir os
contratos de aluguel de
veículos.

Leonardo Alves informou
que a Administração fez um
Estudo Técnico Preliminar, e o
resultado do estudo recomenda
a locação em vez da aquisição.

O vereador Alexandre
Campos comentou que, após
adquirir um veículo, a Câmara
não poderia vender os veículos,
e em vez disso repassaria os
veículos para a Prefeitura, sem
nenhum retorno do custo da
aquisição. Além disso, os
custos com manutenção e
seguro pesariam muito no
orçamento da Câmara.
Alexandre comentou que, para
uma frota de veículos pequena,
como é o caso da Câmara, o
aluguel de veículos é a melhor
opção do ponto de vista da
funcionalidade. E do ponto de
vista da economicidade,
sugeriu que a Mesa restrinja o
uso dos veículos apenas aos
vereadores, e não aos
assessores.

O vereador Rosse Andrade
lembrou que, na vizinha Lagoa
da Prata, até os taxis prestam
serviços para a Câmara local, e
sugeriu que a Câmara analise a
possibilidade de fazer o mesmo.
Rosse informou que outras
soluções diferentes têm sido
adotas, por exemplo, por
Câmaras e Prefeitura de cidades
do interior de São Paulo, e
informou que irá trazer novas
sugestões no futuro.

O vereador Aristides Ribeiro

“Tidinho” ressaltou que o
veículo locado esse ano
(Toyota Corola) será
disponibilizado a todos os
vereadores, e não apenas para
a Mesa Diretora. Parabenizou a
Administração da Casa por ter
reduzido o valor do contrato, em
comparação com os anos
anteriores.

O vereador Giordane
Alberto comentou que,
recentemente, em resposta a
uma pergunta feita pela
imprensa local, afirmou
erroneamente que o veículo
seria utilizado exclusivamente
pela Presidência da Casa, mas
como já foi dito, a informação
não procede. Giordane pediu
desculpas, reconhecendo o
erro, e disse-se favorável ao
contrato de locação realizado
este ano.

A vereadora Márcia Cristina
lembrou que no ano passado a
Câmara já fazia uso do veículo
Corola, e hoje o contrato foi
firmado com valores inferiores
aos de 2024. Alexandre
informou que, apesar de o
veículo ter sido destinado
preferencialmente ao então
Presidente da Mesa, não era de
uso exclusivo do Presidente,
pois várias vezes foi utilizado
por outros vereadores.

O vereador Kaio Guimarães
ressaltou que o atual Presidente
Antônio de Miranda não
determinou nenhuma
exclusividade de uso do veículo
à Presidência da Câmara. Kaio
se colocou à disposição do
atual Presidente, que na
presente data encontra-se
inclusive impedido de se
defender dos ataques da
imprensa e da oposição (por

estar na UTI, em pós-operatório
da cirurgia cardíaca a que se
submeteu). Kaio ressaltou que,
se o presidente Antônio de
Miranda não tivesse
hospitalizado, certamente a
celeuma em torno da
contratação de locação de
veículos não teria tomado as
proporções que tomou, porque
ele próprio rebateria as críticas
com fatos e informações de
forma imediata e transparente.
Kaio ressaltou que, de todos os
vereadores itaunense, Antônio
de Miranda Silva é o que menos
utiliza os veículos da Casa. Kaio
afirmou que o contrato de
locação não apenas trouxe
economia para a Câmara, como
melhorou a qualidade do
serviço prestado.

Em resposta a pergunta do
vereador Alexandre Campos,
Leonardo Dornas informou que
o contrato de locação prevê um
limite de tempo de uso dos
veículos locados, para garantir
que somente veículos em bom
estado sejam locados.

O presidente ad-hoc
Gustavo Barbosa comentou
que, mesmo interna-do com
problemas cardíacos, o
presidente Antônio de Miranda
entrou em contato com ele para
dirimir as dúvidas com relação
ao contrato de locação de
veículos.Ele informou que,
enquanto estiver substituindo
o presidente, irá seguir as
diretrizes por ele definidas, e
disse esperar que Toinzinho se
recupere rapidamente.

Cidadania Honorária
Foi aprovado por

unanimidade o projeto de
autoria do vereador Rosse
Andrade que concede o título
de Cidadania Honorária ao Dr.
Austenir Maciel Coelho.
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Nos dias 11 e 12 de abril de 2025, Itaúna tornou-se palco de um
ato de solidariedade e entusiasmo esportivo que superou todas
as expectativas: a 3ª edição do “Não Deixe Essa Luz Apagar”.
Promovido pelo Rotary de Itaúna em um amplo espaço cedido
pela Marka Veículos, o evento transformou bicicletas de spinning
em verdadeiras “lâmpadas da solidariedade”, convertendo cada
giro em litros de leite destinados a instituições beneficentes da
região.

Desde as primeiras pedaladas, o espírito comunitário se fez
presente. Sob a batida contagiante de músicas animadas nas
academias parceiras, 240 ciclistas revezaram-se ao longo de 24
horas ininterruptas, percorrendo juntos mais de 4.600 km —
distância equivalente a uma viagem de Itaúna a Lima, no Peru. A
cada quilômetro, a meta de arrecadar 12 000 litros de leite parecia
mais próxima; ao final, foram contabilizados 16 095 litros, um recorde

que representa 33% a mais do que o previsto.
A mobilização não se restringiu aos atletas: a comunidade esteve

no local, de modo efusivo, seja para incentivar os participantes,
seja para contribuir diretamente com doações. Empresários,
cooperativa de crédito, academias e voluntários, dentre outros
vários parceiros, uniram esforços para garantir que cada caixa de
leite chegasse aos 23 projetos sociais atendidos — 21 em Itaúna e
02 em Itatiaiuçu. Entre eles estão creches, asilos, centros de apoio
a pessoas em situação de vulnerabilidade e unidades de saúde
comunitária.

A simbologia do evento vai muito além do levantamento de
peso solidário. “Ao ligar essas ‘lâmpadas’ nas bicicletas, queremos
lembrar que o Rotary nasceu de um princípio de rotação — nossa
roda denteada — e que, assim como a bicicleta, nosso trabalho
impulsiona o progresso social. Cada pedalada trouxe alimento,
esperança e reafirmou nosso compromisso de ‘dar de si antes de
pensar em si’.”

A história de união entre Rotary e bicicleta tem raízes profundas:
no século passado, o veículo já era visto como sinônimo de
liberdade e avanço social, e clubes ao redor do mundo passaram a
promover campanhas de segurança no trânsito, oficinas de
mecânica e doação de bicicletas para profissionais de saúde em
áreas remotas. Em Itaúna, essa tradição ganhou um formato
inovador, ao empregar bicicletas estacionárias para arrecadar litros
de leite, valorizando o esforço físico como ato de serviço.

Além do leite, o público aproveitou o chopp, sanduíche, picolés,
pipoca, açaí e área de recreação infantil, reforçando o clima de
confraternização. Contamos ainda com a presença de
representantes dos demais clubes de Rotary da cidade e da
Associação de Senhoras de Rotarianos.

O sucesso da 3ª edição do “Não Deixe Essa Luz Apagar” renova
a chama do Rotary Itaúna, que em 17 de abril completou 60 anos de
atividades dedicadas ao serviço público, reconhecido por leis
municipal, estadual e federal. A experiência consolida uma mensagem
clara: quando esporte, comunidade e solidariedade se encontram,
o resultado acende não apenas lâmpadas simbólicas, mas sorrisos
e oportunidades para milhares de pessoas.

Olha a dengue aí, gente!
Nossa! Que horror! Quem já teve dengue sabe do que estou
falando. Um pequeno mosquito me derrubou a semana passada
e até hoje tô numa fraqueza danada. Por isto, minha gente,
vamos fazer nossa parte e deixar nossas casas limpas, sem
água parada! Fui parar no Hospital e, pra minha grata surpresa,
o atendimento foi muito bom, com agilidade e muita atenção
por parte dos funcionários e médicos. Se não fosse a grande
demora para a entrega dos resultados dos exames de sangue,
estaria tudo perfeito.   Vocês acreditam que demoraram oito
horas para a entrega? Enquanto isto, só foi enchendo de maca
com pacientes nos corredores. Uma funcionária me informou
que depois que os exames estão sendo feitos pelo próprio
hospital - antes era laboratório terceirizado - a entrega dos
resultados dos exames de sangue chega a 10 horas. É demais,
minha gente!
Caros provedores e administradores, mais humanidade com o
nosso povo. Até o prefeito de Itatiaiuçu, Romer Soares, usou
as redes sociais para reclamar do atendimento. Com certeza
deve ser devido à da demora dos resultados. Ele falou atém em
pedir ao Secretário de Estado de Saúde, para passar seu
município para outra microrregião.
Outra coisa que observamos que pode ser melhorada no Pronto
Socorro: a limpeza dos banheiros. Isto deve ser feito
continuamente Afinal, todo mundo ali tá doente e o risco de
contaminação aumenta com a falta de limpeza.

Quanta bobagem
Quase toda a reunião da Câmara de terça-feira girou sobre a
locação de um carro para atender o Legislativo. Foi uma perda
de tempo tremenda. Tá tudo certo, feito dentro da legalidade e
gerando economia para a Câmara. Não era para se ter tanta
celeuma, pura perda de tempo. Falamos!

Promoção do turismo cultural, ecológico e gastronômico
Pela primeira vez, o município de Itaúna participou da WTM
Latin America, maior e mais completa feira de turismo da América
Latina, realizada em São Paulo. A presença inédita da cidade no
evento marca um passo importante na promoção de seus
atrativos turísticos, culturais e gastronômicos para o mercado
nacional e internacional. A comitiva contou com a presença do
secretário de Cultura e Turismo de Itaúna, Marcinho Hakuna;
da gestora da IGR Trilha dos Bandeirantes, Cecília Galvão; da
subsecretária de Estado de Turismo, Patrícia Lemos e do
secretário de Estado de Cultura e Turismo, Leônidas Oliveira,
entre outros.  Marcinho Hakuna apresentou um pouco da
culinária típica da região, com destaque para os doces e queijos
da Cooperita, além de divulgar os circuitos de trilhas da devoção
e as trilhas ecológicas, que conectam belezas naturais e
manifestações de fé no município e região. Muito bom!

Frente Nacional contra o Crime Organizado
Nos dias 14 e 15 de abril, o vereador Kaio Guimarães participou
ativamente do lançamento da Frente Nacional contra o Crime
Organizado, realizado na Câmara Municipal de São Paulo. O
evento reuniu autoridades de diversas esferas do poder público,
destacando-se como uma iniciativa pioneira no enfrentamento
às facções criminosas no Brasil. A Frente Nacional contra o
Crime Organizado, idealizada pela vereadora paulistana Amanda
Vettorazzo (União Brasil), visa padronizar projetos de segurança
pública em todo o país. Foram apresentados projetos de lei que
compõem o pacote anticriminalidade, incluindo medidas que
proíbem o financiamento público de shows que façam apologia
ao crime ou ao uso de drogas, como a chamada "Lei Anti-
Oruam", em Itaúna de autoria do vereador Kaio Guimarães.

Na manhã de quinta-feira (24), a Prefeitura de Itaúna realizou a
entrega oficial de uma nova viatura à Polícia Militar de Minas
Gerais, por meio do convênio de trânsito firmado entre o município
e a corporação. O veículo de aproximadamente R$ 180 mil reais,
será destinado à 9ª Companhia da Polícia Militar. Assim, uma

Renault Duster 2025 zero quilômetro será incorporada às ações de
patrulhamento e fiscalização no trânsito urbano, fortalecendo as
estratégias de segurança e mobilidade na cidade.

Durante a solenidade, realizada em frente ao prédio da
Prefeitura, o prefeito Gustavo Mitre recebeu, das mãos do Coronel
Henrique, Major Souza e da corporação, um certificado de
agradecimento em reconhecimento ao empenho da administração
municipal na manutenção da parceria com a Polícia Militar.

A cerimônia contou ainda com a presença do tenente-coronel
Alexandre Barboza de Oliveira, ex-comandante da Polícia Militar
em Itaúna, que ressaltou a importância da continuidade desse tipo
de convênio como instrumento essencial para garantir mais
estrutura e eficiência ao trabalho das forças de segurança.

Em sua fala, o prefeito Gustavo Mitre reforçou o compromisso
da gestão com a segurança pública e destacou que esse é apenas
mais um passo dentro de uma série de investimentos planejados
para o setor. “Estamos investindo em estrutura, mas, acima de
tudo, em parcerias sólidas e eficazes. A presença da Polícia Militar
nas ruas, com apoio do município, faz toda a diferença para uma
cidade mais segura, justa e organizada”, afirmou o prefeito.

A Prefeitura de Itaúna segue empenhada em ações integradas
que promovam o bem-estar da população e reafirma seu
compromisso com o fortalecimento das políticas públicas voltadas
à segurança e ao ordenamento urbano.

A Prefeitura de Itaúna, por meio da Gerência Superior de
Trânsito e Transportes, participou na quarta-feira, 23/04, de uma
reunião para alinhar ações referentes à campanha Maio Amarelo.
Alinhado à resolução do CONTRAN, o foco em 2025 é o controle
da velocidade como medida prioritária para reduzir mortes e lesões
no trânsito. Estiveram presentes também representantes da
Secretaria Municipal de Saúde, Exército Brasileiro, Corpo de
Bombeiros Militar, autoescolas e membros da comunidade.

As ações se basearão em educação, fiscalização e engenharia,
seguindo a abordagem de Sistemas Seguros e Visão Zero, que
priorizarão a proteção aos usuários mais vulneráveis, como
pedestres, ciclistas e motociclistas. Estão previstas blitzes
educativas, palestras em escolas e empresas, além da veiculação
de materiais em redes sociais e mídia local, sempre reforçando o
tema nacional “Desacelere. Seu bem maior é a vida”. A programação
completa das atividades será disponibilizada em breve nos canais
oficiais da Prefeitura, parceiros e imprensa.

A Secretaria de Trânsito destacou a necessidade de melhorias
na sinalização de pontos críticos, enquanto o Corpo de Bombeiros
e o Exército Brasileiro reforçaram o apoio a operações integradas
de fiscalização.
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Com momentos que prometem muita oração, espiritualidade, alegria e união, a Prefeitura de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal
de Cultura, juntamente com a Câmara Municipal, e organização do Conselho de Pastores, realiza os preparativos para a Marcha
para Jesus edição 2025. O evento será no dia 17/05 (domingo) com concentração a partir das 17h, no Boulevard Lago Sul, ao lado
da Prefeitura. O trajeto seguirá pela Avenida Jove Soares e o encerramento se dará na praça do Estádio José Flávio de Carvalho.
Além das pregações, a animação musical ficará por conta de Pedro PHS, 3 Palavrinhas e Eli Soares. O evento é aberto e gratuito a
toda população e deve contar também com caravanas de outras cidades. Este evento, que já é tradição na cidade há alguns anos,
contempla a cultura, a fé e a comunhão entre as famílias.

Na manhã de quinta-feira (24), a Prefeitura de Itaúna
realizou a entrega oficial de uma nova viatura à Polícia Militar
de Minas Gerais, por meio do convênio de trânsito firmado
entre o município e a corporação. O veículo de
aproximadamente R$ 180 mil reais, é destinado à 9ª
Companhia da Polícia Militar, sendo uma Renault Duster
2025 zero quilômetro e será incorporado às ações de
patrulhamento e fiscalização no trânsito urbano,
fortalecendo as estratégias de segurança e mobilidade na
cidade. Durante a solenidade, realizada em frente ao prédio
da Prefeitura, o prefeito Gustavo Mitre recebeu, das mãos
do Coronel Henrique, Major Souza e da corporação, um
certificado de agradecimento em reconhecimento ao
empenho da administração municipal na manutenção da
parceria com a Polícia Militar.  Leia à Página 2

A prática do skate em Itaúna
está prestes a ganhar um novo
espaço de qualidade. A
deputada Lohanna (PV)
participou na sexta-feira
atrasada (11/04), da assinatura
da ordem de serviço que
autoriza o início das obras de
reconstrução da pista de skate
da Praça CELI, que será
realizada com recursos de
uma emenda parlamentar
destinada pela parlamentar no
valor de R$ 400 mil. A
cerimônia contou com a
presença do prefeito de Itaúna,
Gustavo Mitre, do secretário
municipal de Esportes, Pedro
Almeida, autoridades locais,
lideranças comunitárias e
representantes da juventude e
da cena do skate, que
comemoraram a conquista. O
recurso destinado pela
deputada viabiliza a construção
de uma pista moderna e
segura, com estrutura
adequada para receber atletas
iniciantes e experientes
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